

商工会議所情報

にしお

The Nishio Chamber
of
Commerce & Industry

2023
健康経営優良法人
Health and productivity



西尾商工会議所
愛知県西尾市寄住町若宮37番地
TEL 0563-56-5151 FAX 0563-57-0002
＜編集発行人：梅本 雄司＞

新年号 Vol. 741 2024.1.1発行

謹賀新年



ファイルに載じて保存してください。

本年も何卒よろしく願いたします

令和6年元旦

西尾商工会議所
役職員一同



新年のご挨拶

会頭 小田井 博茂



新年あけましておめでと
うございます。

昨年は動画配信サイト「みてみん西尾」と専門家相談事業「エキスパートサポート」の2事業における数年間の活動が評価され、日本商工会議所から「事業活動表彰」を頂きました。西尾商工会議所として初の快挙であり、職員の皆様の頑張りに感謝いたします。また昨年の「西尾祇園祭」は本来の形での復活を遂げ、「西尾信用金庫創立110周年記念にしておわくわくカーニバル」は、コロナ禍による曇り空を払い除けるか

のような華やかさで、私たちの心に活気をもたらしました。

その盛り上がりは、古き良き伝統と新しい時代の息吹が融合する素晴らしい光景を私たちに示してくれました。これこそが、「明るく、元気に、楽しく」の精神です。

今年辰年です。干支の辰とは、伝説の龍が天に力強く駆け昇る姿を象徴しています。西尾の各企業が龍のような勢いで飛躍し、新たな高みを目指す一年となることを心から願っております。

しかしながら、私たちには「2024年問題」という大きな波が迫っています。

「2024年問題」とは、働き方改革関連法に基づき、物流・運送業界でドライバーの労働時間に上限が設けられることにより引き起こされる問題群のことです。

ドライバーの年間時間外労働が960時間に制限されることにより、走行距離の短縮、物流の停滞、業界の売上及び利益の減少、ドライバーの収入減少などの問題が予測されています。これらの問題に対処するためには、勤怠管理の正確化、荷待ちや荷役時間の削減、効率的な運行計画の策定など、業務効率化に向けた様々な対策が求められます。また、デジタルツールの導入が業務の見直しに有効であることも提案されています。

西尾商工会議所の取り組みとして「Face to Face」を掲げています。我々のこの取り組みは、デジタルの利便性を享受しつつも、スマートフォンやメールでは決して伝わらない、人間の温もりを大切にしています。

デジタルの海を泳ぐビジネスの世界において、直接会って握手を交わすことの価値は、まるで本物の龍を見つけた時のような驚きと喜びに満ちています。この一年間で、会員企業様との顔を合わせた会話から、予想もなかった新しいアイデアや強固な連携が生

まれることを信じています。

こうして私たちは、EV化の波にはチャレンジャーの心持ちで立ち向かい、人口減少の問題には助け合いの精神で応じ、労働力不足の壁はチームワークの固い絆で乗り越えていきます。そして、「明るく、元気に、楽しく」のスロ

ーガンのもとに、時には職場から笑い声があふれるほどの活力ある職場環境を築いていきます。そうすることで、

社会の少子高齢化という風が吹いても、私たちの企業文化は常に若々しい状態を保ち続けることができるのです。そして、社会や労働市場における嵐が吹き荒れようとも、私たちの組織は団結の力を基に、しっかりとした航海を続けることができるでしょう。

ちなみに本新年の挨拶文章を作成するにあたり、私は弊社の従業員と一緒にデジタルツールであるChatGPTを活用することにより、言葉を磨き上げ、思いを形にしていきました。この経験は、新しい技術と人間の関係性が如何に調和しうるかを実証するものであり、私たちが直面す

る様々な課題への取り組み方においても、この調和は大いに参考になるものと信じています。デジタルツールの活用による効率性と、人との真実のつながりを大切にすることで、これら二つのバランスを取りながら、私たちは新しい年を迎え、一步一步前進していく所存です。

私たちは2024年、この辰年を皆様と共に盛り上げ、一層のビジネス成長を遂げるべく努力してまいります。

我々の継続的な「Face to Face」の取り組みと、「明るく、元気に、楽しく」というモットーが、皆様のビジネスが「龍の如く」天高く舞い上がる支えとなることを信じています。

最後に、この辰年が皆様にとって飛躍の年となり、より一層の繁栄を遂げることを願っております。龍の心を持って、新たな挑戦に向かって参りましょう！



年頭所感

日本商工会議所会頭

小林 健



明けましておめでとうございます。
2024年の新春を迎え、
謹んでお慶び申し上げます。

時代の転換を図る チャンスの年に

さて、昨年の経済社会情勢は、内外ともに不透明さと緊迫の度が増した1年でありました。世界ではロシアによるウクライナ侵攻の長期化に加え、中台間の緊張、イスラエルとパレスチナ武装勢力間の衝突も深刻化するなど地政学リスクが増大する1年となり、国内ではアフターコロナで緩やかに景気が回復するものの、

1ドル150円前後の歴史的水準に達した円安や41年ぶりの上昇率を記録した消費者物価・エネルギー価格の高騰の影響、深刻さを増す人手不足など、依然として厳しい状況にあります。本年も、先行き不透明な状況が続くことは一定程度覚悟しなければなりません。

一方、コロナ禍を乗り越え、社会経済活動の正常化が加速したことで、設備投資意欲が顕在化し、約30年ぶりの高い賃上げが実現されるなど、時代の転換が萌芽しています。今こそ、デフレ経済からの完全脱却、成長と分配による経済好循環を実現していく絶好のチャンスにしなくてはなりません。

政府におかれては、岸田内閣が掲げる「新しい資本主義」の成長戦略を確実かつ速やかに実行に移すことで、生産性向上に裏付けされたモデルレ

トな物価上昇、構造的な賃金上昇を実現し、持続的な成長型経済への転換を果たしていくべきであります。短期的利益に拘泥することなく、中期の安定的経済発展のための「攻めの経済」、すなわち成長基盤の強化に寄与する政策に国家資源を集中し、官民一体となって、グローバル競争を勝ち抜く足腰の強化を図ることが重要だと考えます。昨年の総合経済対策では、中小企業のチャレンジを支援する方針が明確に示され、エネルギー高騰や物価高対策に加えて、潜在成長率の底上げに資する対策も多く打ち出されました。あとは実行あるのみです。

「停滞」から「成長」へ

当然のことながら、われわれ民間も政府に環境整備を求めただけでなく、「停滞」から「成長」へとマインドを切り替えるとともに、時代の大きな変化を的確に捉え、自己変革に挑戦していかなければなりません。創意工夫に知恵を絞り、絶えざるイノベーションや事業の再生、再構築にまい進し、人や設備への投資

を活性化させることが、経済全体としての新たな雇用の拡大、賃金増、さらなる需要増といった好循環を産み出すことにもつながります。また、原材料や光熱費、労務費などの原価を吸収し、適正な利益を確保するためには、「取引価格の適正化」が不可欠であります。引き続き、「パートナーシップ構築宣言」の実効性向上に向け、価格協議・価格転嫁が商習慣として定着するよう、われわれとしても粘り強く取り組んでまいります。

125万会員の ネットワーク力を生かす

日商會頭に就任し、1年と2カ月が経過しました。この間、副会頭11商工会議所を訪問するとともに、各ブロックの総会や青年部、女性会の全国大会にも参加し、地域の第一線で活動されている会員事業者の皆さまと意見交換する機会に恵まれ、多くの示唆を頂きました。この場をお借りして、心から感謝申し上げます。また、昨年6月に日韓商工会議所首脳会議を開催し、10月には、4年ぶりとなる経済ミッションを率いてファイリ

ピン・マレーシア・シンガポールを訪問し、民間経済外交を本格的に再開しています。「原点は対話である」が私の信条であり、本年も可能な限り各地を訪問し、国内外の皆さまとの対話を重ねるとともに、経営指導員など現場により近い方々の声も踏まえ、活動の軸である「現場主義」「双方向主義」を実践してまいります。

われわれ商工会議所の最大の強みは、全国515商工会議所125万会員のネットワークであり、中小企業が直面する課題が複雑化する中、このネットワーク力を最大限に生かした行動が必要です。2025年には大阪・関西万博が控えており、地域の多様な主体の連携の醸成を図るとともに、ビッグイベントを新たな成長につなげていく動きを強力に後押ししてまいります。本年も「地域とともに、未来を創る」理念のもと、地域経済が再び成長と分配の好循環や豊かさを実感できるよう、515商工会議所の総力を結集してまいりますと存じます。皆さまの1層のご支援とご協力を心からお願い申し上げます。

「もっとワクワクするまちにしお」の
実現に向けて

西尾市長 中村 健



明けましておめでとございます。
西尾商工会議所会員の皆様

におかれては、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年を振り返りますと、5月に新型コロナウイルス感染症が5類に移行したことで社会経済活動が平時の形を取り戻し、社会全体に活気が戻ってまいりました。市内では、市制70周年の節目を祝うべく、記念式典をはじめとする市主催事業のほか、バラエティ豊かな市民公募事業が各地で開催されました。また、西尾信用金庫創立110周年イベント「にしおわくわくカーニバル」により、市内が大いに盛り上がったことも強く印象に残つ

ているところです。

そして、西尾商工会議所におかれては、3月に開催された日本商工会議所通常会員総会において、事業活動表彰を受賞されました。PR動画配信サイト「みてみん西尾」による販路拡大と、人材確保の支援・専門家相談事業「エキサポ」による経営課題の解決支援への取組が評価されたとのことで、小田井会頭のリーダーシップの下、職員が一丸となって取り組んでこられた結果であり、改めてお祝い申し上げます。

また、会員の皆様におかれましても、世界的なエネルギー供給問題、資源の価格高騰など、地域経済に影響を及ぼす問題が依然として横たわっており、地域経済の原動力として西尾市産業界の発展に向けて懸命に取り組まれておりますことに敬意を表する次第です。さて、本年における市の取り組みの一端をご紹介しますと、4月に中小企業等の支援

機能と中心市街地活性化の交流拠点の機能を併せ持つ「未来共創拠点」を西尾駅構内に設置します。このほか、中小企業の融資に係る新たな信用保証料補助制度の創設、多様性のある働き方を推進するショートタイムワークの実施等、商工業の振興と安定雇用の確保に向けた各種施策を行ってまいります。

さらに、3月末を目途に「中心市街地活性化ビジョン」を策定し、その一環として、公共空間の利活用を進める事業や、まちなかの空き店舗を活用した事業の実施等、中心市街地活性化に向けた様々な取組を展開し、引き続き官民一体となって賑わいの創出を図ってまいります。

先行き不透明な社会状況にあります。先ず、事業者、市民、団体の皆様と行政の連携により、「共創のまちづくり」により、「もっとワクワクするまちにしお」の実現に向けて全力で取り組んでまいりますので、ご理解とご支援を賜りますようお願いいたします。結びに、本年が皆様にとって健やかで実り多い年、そして飛躍の年になりますよう心からお祈り申し上げます。ご挨拶とさせていただきます。

モノとモノ、未来をつなぐ

SSC

株式会社 杉浦製作所

西尾市寺津町宮越22
http://www.ssc-ltd.co.jp

水のある豊かな環境づくりを提案する

給排水、空調設備の設計・施工およびメンテナンス



辻村工業株式会社

〒445-0803 西尾市桜町中新田62番地
TEL (0563) 57-4124
http://www.tujimura.co.jp

高品質と創造力を求めて
ハイオートマチック部品加工



株式会社 稲垣製作所

西尾市法光寺町東田12
☎56-7265 FAX56-7277
代表取締役 稲垣 匡英

明日に向かって躍進をつづける

自動車部品・プレス钣金・組付加工

◆(株)キンテック

西尾市米津町雨堀52番地
☎ (0563) 56-5161
FAX (0563) 56-5164



ひとつ またひとつ
SANSHUZEN 夢をかたちに…

三周全工業(株)

愛知県西尾市上矢田町
TEL (0563) 59-1181(代)
URL : www.sanshu-zen.co.jp

ユニークな技術
「でっかい」夢とものづくり

特殊電動機 工作機部品 建機部品

(株)ツツイファクトリー

西尾市法光寺町流55-1
☎ (0563) 53-0185(代)
FAX (0563) 53-0186

※ 年頭所感

副会頭 鳥山 欽示



新年明けましておめでと
うございます。

昨年はコロナ禍から平常
への転換の年でした。悪影
響の大きかった飲食業、観
光業も業績が回復できまし
た。しかしながら行動様式
の変化もあり、新しい時代
への対応が求められていま
す。

会議所の活動もほぼ平常
に戻った感があり、喜ばし
い限りです。

さて、中心市街地活性化
のテーマでは、かねてから
会議所から西尾市へ要望し
ていた、西尾市空き店舗等
活用事業補助金制度を利用し、
居抜きや改装ではありますが、
新しい経営者による新店がち

らほら見られます。

また西尾市の施策で、ボ
ックスパークエキニシ、西
尾駅おいでつき、みどり川
周辺のにぎわい創出など、
具体的アクションが実施さ
れており、一歩前進の感が
あります。

さて本年においては、こ
の流れを更に加速し、十七
万都市の主要駅周辺、中心
市街地の再開発が進むこと
を祈念いたします。

現在進行形で西尾市中心
市街地活性化ビジョン策定
委員会が開催されており、
西尾商工会議所としても積
極的に計画策定へ関与して
いきたいと思えます。

皆様のみす
ますのご発展、
ご健勝を祈念
し、ご挨拶の
結びといたし
ます。



※ 難局を乗り切る

副会頭 山崎 克弥



新年あけましておめでと
うございます。日頃は当会議所に対
し、ご理解とご協力を賜り、誠
にありがとうございます。

1990年以降おおよそ30年
間、物価の低迷が続きモノの値
段が前年より安くなるいわゆる
「価格破壊」という言葉が流行
した時代がありました。しかし
アメリカやイギリスなどはこの
30年間でモノ・サービスの値段
は約2倍にまで上がったと言
われその差は随分と広がってし
まいました。

しかしコロナ禍が収まり経済
が回復しつつある今、世界で起
こる紛争の影響もあり、物価も
上昇してきました。一方、個人
の所得は追い付かず、企業にと
っては人件費を増やさざるを得
ない状況になっています。

また慢性的な人手不足に輪を
かけ、今年4月から始まる残業
規制は、私たち中小企業にとつ
てとても厳しい状況になると予
想されます。難題が山積する昨
今、私たちはこれらに立ち向か
っていかねばなりません。西尾
商工会議所は企業に役立つ情報
や環境を提供しこの難しい時代
を一緒に乗り切っていきたいと
考えております。ネット動画で
企業や店舗を紹介する「みてみ
ん西尾」、企業が抱える課題に
対してその分野で活躍する専門
家にマンツーマンでアドバイスを
受けながら一緒に課題解決に
取り組む「エキサポ」、タイム
リーな話題を提供する「Web
セミナー」、求人情報のネット
掲載や求職イベントの開催等々
を企画して、企業をサポートし
てまいります。是非ご利用くだ
さい。

昨年引き続き西尾商工会議
所に対してのご支援、ご協力を
よろしくお願いいたします。

金型、成形両面から一貫した生産
を確立し、短納期を実現します。

朝日テクノグループ
朝日精密工業(株)

西尾市吉良町友国池上 70-3
Tel35-3701 fax35-3700

朝日理化(株)

西尾市西浅井町尾ヶ山 5-96
Tel52-3368 fax52-3378

HAS

まもる、つなぐ、ライフライン。

株式会社ハズ

愛知県西尾市寺津町五十間南1番地2
〒444-0396 TEL0563-59-6660
https://www.has-jp.com

営業所 東京・大阪・名古屋・九州・札幌・広島・東北

自動車部品等のアルミダイキャストより
機械加工組付までの一貫製造を通じて
自動車業界に貢献しています。

碧海工機(株)

西尾市寺津町四ノ割横道東 8
TEL 59-2330 FAX 59-2341
代表取締役社長 池田 晋治



西尾信用金庫
理事長
石川 清成



山旺建設㈱
取締役社長
山崎 克弥



株はと屋
取締役社長
鳥山 欽示

副
会
頭



㈱オテックス
取締役会長
小田井博茂

会
頭



金山化成㈱
取締役会長
一柳 典行



碧海工機㈱
取締役社長
池田 晋治



アスカ工業㈱
取締役社長
天野 卓



債味岡本店
代表社員
味岡 嘉孝



青山産業㈱
取締役社長
青山 元裕

常
議
員



西尾商工会議所
専務理事
梅本 雄司

専
務
理
事



丸藤精工㈱
取締役社長
齋藤 裕史



㈱ドミー
取締役社長
梶川 勇次



㈱山吉
取締役会長
岡田 義雄



大高電気㈱
取締役社長
大高 敏隆



㈱豊和
取締役社長
岩崎 智一



㈱ハズ
取締役社長
犬塚 宣明



㈱イナテック
取締役社長
稲垣 良次



九洋建設㈱
取締役会長
稲垣 和秀



ブリ・テック㈱
取締役社長
高井 英和



㈱ハイブリッドコーワ
事務部長
杉原 貴史



㈱あいや
取締役会長
杉田 愛次郎



㈱杉浦製作所
取締役社長
杉浦 明博



榮田工業㈱
取締役社長
榮田 高広



㈱アンソー
西尾・吉野製作所 所長
四宮 秀彦



神原精器㈱
取締役会長
神原 利夫



㈱河原川レイノフス
取締役会長兼社長
神原 章



㈱美製茶
取締役社長
本田 忠照



まるひ建設㈱
取締役社長
本多 淳



西尾製粉㈱
取締役
丹羽 百恵



中日本精工㈱
取締役会長
鳥居 祥雄



㈱三菱UFJ銀行
西尾支店 支店長
遠山 順子



辻村工業㈱
取締役社長
辻村 和敬



西尾ニューケーン開発㈱
取締役社長
高山 之孝



㈱理士人高須会計事務所
代表社員
高須 光



アイチセラテック㈱
取締役社長
藤澤 成



㈱アイシン
西尾工場 工場長
稲垣 遼三



安藤証券㈱
西尾支店 支店長
上埜内裕明

監
事



㈱キンテック
取締役会長
米津 長治



矢橋商事㈱
取締役社長
矢橋 雅彦



㈱エムアイシーグループ
取締役社長
三浦康太郎



㈱メイティックス
取締役社長
松川 泰三



岩瀬鉄工㈱
取締役会長
岩瀬 清彦



㈱松江鉄工所
取締役会長
犬塚 富雄



稲垣工業㈱
取締役社長
稲垣 裕亮



三周全工業㈱
取締役社長
稲垣 太介



伊藤工業㈱
取締役社長
伊藤 武行



㈱イチカワ
取締役社長
市川 真藏



朝日理化学
取締役専務
朝岡 正

議
員

役員・議員紹介



㈱セイワ
取締役社長
加藤 正和



岡田長理士事務所
所長
岡田 雅彦



㈱錦
取締役社長
大原 康裕



㈱大河内設計
取締役社長
大河内芳信



丸定運輸㈱
取締役社長
宇野 友博



鈴木電気工事㈱
取締役会長
岩瀬 文雄



鍛冶賢工業㈱
取締役社長
岩瀬 俊也



イワセ設備工業㈱
取締役社長
岩瀬 高正



㈱トラベル三河
所長
下村 亮介



㈱クロト
取締役社長
下田 将之



阪部工業㈱
取締役副社長
阪部 文彦



㈱坂田法律事務所
代表社員
坂田 吉郎



碧海信用金庫
副支店長
酒井健太郎



㈱呼柳工業
取締役部長
呼柳 博樹



㈱アサヒ商会
取締役社長
木村 政直



ヴェルサーチワーク西尾
店長
加藤 陽二郎



㈱ヤマキ
取締役会長
鈴木 英昭



㈱鈴木電気商会
取締役社長
鈴木 俊紀



㈱徳積会
会長
鈴木 昭夫



㈱ウエスタン土地
取締役社長
鈴木 一実



鈴木鉄工㈱
取締役社長
鈴木 一枝



㈱ヤマヨ
取締役社長
杉浦 義浩



㈱小岸屋
取締役社長
杉浦 正浩



杉浦澄雄事務所
副所長
杉浦 悦子



㈱ファイブフリー
取締役社長
筒井 成彰



㈱寺部商店
取締役社長
田中 聡志



田中克明税理士事務所
所長
田中 克明



旭鉄工㈱
西尾工場 取締役
建部 裕保



高杉建設㈱
取締役社長
高瀬 宏



㈱たかはら
取締役会長
高瀬 藤一



中部電力パワーグリッド㈱
西尾営業所 所長
傍嶋 茂



㈱梅松閣
取締役社長
鈴木 宏明



㈱大和商会
取締役社長
平岩 大吾



㈱あかりい業
取締役社長
林 太輔



㈱くわこや
取締役社長
野村 和弘



㈱ニノミヤ
取締役社長
二宮 英樹



中根鉄工㈱
取締役社長
中根 忠利



寿金属工業㈱
取締役社長
鳥居 慶輔



㈱アブカン
取締役社長
外山 晃久



㈱寺田商会
取締役社長
寺田 和宏



㈱名古屋銀行
西尾支店 支店長
南 日出男



名古屋鉄道㈱
西尾駅 駅長
宮原 栄治



㈱愛知銀行
西尾支店 支店長
松野 克昌



朝日スタヂオ
代表者
本間 俊平



岡崎信用金庫
平塚支店 支店長
本田 信行



㈱宏昌食糧研究所
取締役社長
堀川 敬生



㈱ミツミパターン
専務取締役
古井 哲也



㈱紙係
取締役社長
藤田 和也



蒲郡信用金庫
しほり支店 支店長
横山 淳



吉良温泉開発㈱
取締役社長
山本 裕亮



㈱ミワテック
取締役社長
山本 智廣



㈱大成製作所
取締役社長
山下 永靖



相生ユニビオ㈱
取締役社長
村松 浩一郎



㈱丸福機械
取締役会長
村瀬 和男



村井鉄工㈱
取締役会長
村井 誠一



㈱ミナト電機
取締役会長
宮地 美徳

新年を迎えて

副会頭 石川清成



新年明けましておめでとございます。

新しい年を迎え、皆さまには健康で充実した一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

昨年は、5月に新型コロナウイルス感染症が5類となり、漸くこれまでの日常を取り戻すことが出来ました。西尾市制70周年と連動したイベントが年間を通して開催され、多くの来場者で賑わう光景を見るにつけ、ホッとした気持ちになりました。

コロナ禍は私たちの生活や社会に大きな変化をもたらしました。例えば、デジタル化の加速です。リモートワーク、

オンライン会議、デジタル決済などが急速に普及し、これまで以上にデジタル技術が生活に浸透し、便利になりました。

一方、デジタル化の加速を踏まえたサイバーセキュリティ対策の強化が大きな課題となっています。

また、足元の経済環境は、物価上昇に加え人手不足など厳しい状況にあります。これらの課題を克服した先の輝かしい未来を信じて、何事も前向きに取り組んでいきたいと思えます。

西尾商工会議所は、皆さまと一層連携を深め、事業環境の向上に努めてまいります。また、皆さまの挑戦をサポートし発展に寄与するため、様々な取り組みを進めてまいりますので、本年も変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

年頭のご挨拶

(株)イナテック

取締役社長 稲垣良次



新年あけましておめでとございます。

旧年中は皆様にご愛お世話になりました。心よりお礼申し上げます。

さて本年は、私にとって6度目の年男を迎えることとなり、月日が経つのは早いものだと感じております。

私事を振り返れば、1990年、38歳の時に当社社長に就任し、本年で創立73年を迎えます。この間、数多くの取引先様、仕入先様、社員の皆さんに支えられてきました。

1989年に本社工場を移転した当初、生産環境の変化からお客様の求める高度な品質要求になかなか対応出来なかったことがございます。また2008年のリーマン・ショック、2020年からのコロナ禍では私たちの生活、生産活動に大きな影

響をもたらしました。このような不確実なことが多く、変化の激しい中でも、立ち止まることなく考え、進み続けることができたのは、「和と実行」という先代(父)が1951年に当社を創業した時から私どもが大切にしてきたDNAが会社にしつかりと根付いていたからに他なりません。

2001年、創業50周年の節目を迎えた時、私はこのDNAの一層の浸透を図るため、「確かな技術と磨かれた心で社会に貢献」という新しい経営理念を掲げました。

自動車業界が10年に一度の大変革期を迎えている今こそ「確かな技術と磨かれた心で社会に貢献」で社会に恩返しをしてまいります。

私は今後も、社員とともに人間性を磨き、社業を通じて社会に貢献する百年企業へと邁進してまいります。

最後に、皆様のご健康とご多幸をご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

MATIX

融和・努力・ファイト

メイティックス株式会社

〒444-0397 愛知県西尾市中畑町安左東18
TEL:(0563)59-6050(代) FAX:(0563)59-1390
<http://www.matix.co.jp/>

「和の心を重んじ、リーディングカンパニーの誇りを胸にひとの未来を創造する(株)あいや」

あいや MATCHA CO.

愛知県西尾市上町横町屋敷15番地 0120-183219
<https://www.matcha.co.jp>

金の抹茶。は。新い抹茶のかたちです。

安城市藤井町南山園
TEL:0566-990336
<http://www.inatec.co.jp>

FSSC22000

辰年生まれ年頭所感

新年のご挨拶

高杉建設(株)

取締役社長

高原 宏



新年明けましておめでとうございませう。そして今年も宜しくお願ひいたします。

そうは言っても世界はウクライナ戦争そして秋にはイスラエル・パレスチナ紛争が始まり、計り知れない多くの犠牲者が出ていることを思いますと、心中穏やかならざるを得ないところでありませう。冒頭から暗いお話になってしまいましたが、昨年の貴商工会議所主催の経済講演会で、若手女性経営者の町工場経営を聴かせて頂けたことが、その後の私の経営指針に大きく影響を与えてくれました。著書も拝読も致しました。そこでは突然出番が回ってきた運命から逃げず、その後の大不況やリストラにおいては、凄まじい精神力で、見事にV字回復をなされました。さて自分に置き換えてみると、随分と甘えた考えであつたと痛感すること然りでありませう。しかしこの歳であつても遅くはないし、どうせ一度の

人生ですから、勇気をもってチャレンジする決心ができました。

さて私達の建設関連の人材は急速に縮小しています。原因は人口減少にしたいところではあります。最近はそのようではないと気づきました。他産業ではロボットに数十年前から取り組み、いまやAIを駆使する状況であり、常に若い人達に将来の魅力を感じさせておられました。その点で作業基盤の変更が多いのを理由に、建設業はつい最近まで個人の経験に頼つて新しい人材や金銭的にも投資を怠つてきたことが、現在の真の問題であつたと思ひます。

だからと言つて悔やんでいることも出来ませう。明らかに少ない人員でも業務をこなす装置に取り組めば、大いに伸びしろのある建設業でもあります。すでに重機の無人化やクラウドで培つた遠隔地操作などの研究も急速なスピードで開発されています。私達中小企業はたとえ小さな作業でもマシンを使う習慣を身に着けたり、新商品展示会には無理をしても参加したり、少額なマシンやソフトウェアを購入してリスクを取つていくことが人材確保の重要なファク

ターと考へています。最後にM&Aのお話を時々耳にしますが、もう少し頑張つて経営をしていこうと思ふこの頃

新年のご挨拶

西尾ニユータウン開発(株)

取締役社長

高山之孝



新しい年の始まりにあたり、皆様にご挨拶申し上げます。年男として、この特別な瞬間に感謝の気持ちを述べたいと思ひます。過去の経験から学び、未来への期待を胸に抱きながら、今年もより一層の成長と幸福を追求してまいります。

過去の一年は様々な試練や喜びがありました。その中で培つた経験が私を強くしました。これからの困難に立ち向かい、成果を上げるために全力を尽くす覚悟を新たに致します。同時に、周りの方々への感謝の気持ちを忘れず、共に歩んでくださる皆様に感謝の意を示したいです。

です。そして貴商工会議所の皆様に昨年同様のサポートをお願い申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

今年も人との繋がりを大切に、協力と協調の精神を大切にしたいと思ひます。

一人ひとりが持つ個性や強みを活かし、共に協力しながら更なる発展を目指してまいります。困難な状況に立ち向かう中で、お互いに支え合い、励まし合うことが大切です。

また、新しい年においては目標の設定と達成に向けて努力し、成果を上げる一年となるよう努めてまいります。個人的な目標だけでなく、共通の目標に向かって力を合わせ、成功を築く喜びを共有できることを期待しております。最後に、皆様の健康と幸福を心よりお祈り申し上げます。新しい年が皆様にとって希望に満ち、充実したものとなりますよう心より願つております。どうぞよろしくお願ひ致します。

OAサプライ OA機器 オフィス家具



オフィスの
トータルプランニング

味岡本店

☎ (0563) 56-5141 (代)
西尾市錦城町 299-1 (西小前) FAX (0563) 57-7570

オフィスの総合プランを提案する

有限会社 カミヤ事務器

西尾市吉良町富好新田役地28-4
TEL (0563) 32-2127
FAX (0563) 32-2128

名代
とんかつ 錦

本店
〒445-0866 西尾市堀町18番地 TEL.0563-56-7788 FAX.0563-57-8558
営業時間 11:00~14:00, 17:00~21:30 (ラストオーダー21:00) 定休日 毎週火曜日

西尾ゴルフ店
〒444-0402 西尾市一色町大塚河田28番地 TEL.0563-72-3180
吉良カントリークラブ店
〒444-0512 西尾市吉良町乙川北大山31番地 TEL.0563-32-3260

ご予約は
フリーダイヤルをご利用ください。
0120-07-7886

年頭のご挨拶

村井鉄工(株)

取締役会長

村井誠一



新年明けましておめでとうございます。旧年中は、皆様には大変お世話になり心より感謝申し上げます。

昨年は、コロナ感染も減少し各イベントも活発になりました。観光地も賑わい、経済的にも上向き始めました。しかしロシアの侵攻、イスラエルとハマスの戦争、世界情勢は混とんとしております。その為エネルギー資源価格の高騰など物価高が生活に大きな負担になっています。

また環境面では異常気象による洪水被害、大規模な山火事等、世界各地で甚大な被害をもたらしています。今後益々環境問題について関心を持って行動しなければいけないと考えさせられる一年でした。私事を紹介させていただきますと、令和5年7月に会社設立60周年を終える事が出来

年頭のご挨拶

(弁)坂田法律事務所

代表社員

坂田吉郎



新年あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、健康やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

まだまだ若手という気持ちでしたが、いつの間にか年齢を重ね、本年は、還暦を迎える節目の年となりました。

本業の弁護士業務に加え、社会貢献として取り組んでいるのは、更生保護活動です。

犯罪を犯し、刑務所での服役を終えて出所された方々に住居と仕事をお世話する更生保護法人岡崎自啓会の理事長を務めさせていただくとともに、西尾市内で保護司として保護観察を担当しています。

統計的には、「3割の再犯者が7割の犯罪を犯す」状況にあり、「満期釈放者の再犯率は、仮釈放者の2倍」です。

年頭のご挨拶

おしろタウン S.H.A.O

西尾市下町御城下 23-1

TEL (0563)57-8111

手づくりは心の文化!!
〈楽しさ・ゆとり・創造・リハビリ〉

手づくり広場



西尾市下町上之切8番地
TEL(代表)0563-56-8211

ひとりよりふたり ふたりよりロクテンサン
~ひとり運動できますか?~



PAL スポーツクラブ6・3

西尾市桜町奥新田2 TEL 0563-57-8063
営業時間/平日10:00~24:00 土曜10:00~23:00 日曜10:00~20:00
休 館 日/月曜日 ホームページ <http://www.culture-park.co.jp/>

辰年生まれ年頭所感

還暦を迎えて

(株)ツツイファクトリー

取締役社長 筒井成彰



新年明けましておめでとございます。旧年中は大変お世話になりました。本年もよろしくお祈り申し上げます。

私は今年還暦を迎えることになりました。これも皆様方の支えがあつてのことと感謝しております。先代より引き継いだ会社も社名変更を行い、多くの皆様のおかげで一昨年創業60年を迎えることができました。昨今の原材料の高騰、ロシアによるウクライナ侵攻、イスラエル・パレスチナ問題と不安要素があり、難しい状況下でありながらも脱炭素社会の実現に向けた多くの課題をひとつずつクリアし、経営者として会社の発展、地域社会への貢献できるように精進してまいりたいと思います。

5回目の龍の年への抱負

メイテックス(株)

取締役社長 松川泰三



新年あけましておめでとございます。旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。

辰年、龍の年が始まりました。龍は、十二支の中で唯一、架空の生きもので伝統的に力強さや尊厳を象徴しており、そのパワーを借りて新たな一年を迎えることは、新たな挑戦や目標に向かって前進する絶好の機会だと捉え、昨年よりもさらにチャレンジの年にしていきたいと考えております。

さて、弊社メイテックス株式会社は、大正10年に窯業機械製造を手掛ける製瓦機のメーカーとして創業いたしました。以来、繊維機械などの各種工作機械の製作を経て、長年培ったノウハウ、そして最先端の情報・技術を駆使し、

現在、自動車部品をはじめとするさまざまな分野での異形物切削メーカーとして、確かな成長を続けております。近年の世界的な経済状況の激変により、自動車産業に携わる私たちへのニーズも急速に高度化し、変化し続けています。このような時代の中、

地域の皆様、お取引先さまのご要望にいかに対応に、かつ確実な技術でお応えできるかが、今後のメイテックスの企業生命をかけた重要なテーマと考えております。

また、辰年は協力と団結の年でもあると言われておりますので、大切な人たちとのコミュニケーションを深め、協力し合い、共に成長していきながら、より豊かな一年になるよう努めてまいります。新しい一年が皆様にとって素晴らしいものとなりますよう、心よりお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお祈り申し上げます。

労働問題・債権回収・クレーム対応
事業承継・債務整理・顧問契約
その他、相続・離婚・交通事故
夜間・休日法律相談可

愛三西尾 法律事務所

弁護士・中小企業診断士/井上洋一(愛知県弁護士会)
西尾駅西へ徒歩3分 西尾市桜木町3丁目51-3 林ビル2F
TEL.0563-53-0220 駐車場あり www.aisan-law.jp

地域とともに！
安心、信頼のにしんへ

西尾信用金庫

本店
愛知県西尾市寄住町洲田51番地
https://www.shinkin.co.jp/nishio/

金融支援 経営支援 で

地域事業者のみなさまをサポート！

資金繰りのこと・経営のことなど
お気軽にご相談ください！



相談は無料です！



0120-454-754

愛知県信用保証協会

甲辰を迎えて

三周全工業(株)

取締役社長 稲垣 太介



新年あけましておめでとう
ございます。旧年中は大変お
世話になり、心より感謝申し
上げます。今年の干支は甲辰
となり、甲は十干の最初で、物
事の「はじめ」を象徴し、春
になって草木が殻を破って芽
を出すことを表しています。

また「はじめ」という意味から、
十分慎重にやらなければなら
ず「つつしむ」という意味があ
ります。他方、人というもの
ともすれば従来のやり方にな
れてしまつて改革・革新をや
らずにだれてしまいがちな
り、そこから「狎(なれる)」に
通じるとされています。

辰は十二支の五番目で、時
刻は午前八時、月では旧暦三
月を意味します。辰は地震の
「震」と同じ意味であり、「振
」に通じるとされています。
このような甲辰の漢字の意

味からすると、今年は、春に
なり新芽が古い殻を破つて頭
を出す、まだ寒さが厳しく
勢いよくその芽を伸ばすこと
ができないのと同様に、旧体
制の殻を破つて、改革・革新
を進めなければならぬが、
改革・革新を行えばそこには
いろいろの抵抗や妨害がある
ためその困難と闘いながら、
慎重に伸びてゆかなければな
らないことを意味していると
されています。

昨今企業はSDGs、デジ
タル化、カーボンニュートラ
ルなど、さまざまな変化の岐
路に立たされています。急激
に変化する経営環境へ対応す
るのは人であり、組織を支え
る人材を、いかに確保する
かが重要な課題となっています。
人の成長以上に会社は成長す
ることがないことを肝に銘じ
て人の成長スピードと歩を合
わせながら進めていこうと
思っております。

皆様にとって素晴らしい年
となることを祈念し、年頭の
ご挨拶とさせていただきます。

新年のご挨拶

(株)三菱UFJ銀行西尾支店

支店長 遠山 順子



新年あけましておめでとう
ございます。旧年中は皆さま
に大変お世話になり、ありが
とうございました。

2022年4月に西尾支店
に着任し、もうすぐ2年とな
ります。東京を出たことがな
かった私にとって最初は不安
でいっぱいでしたが、西尾の
皆さんに温かく迎えていただ
いたおかげで、とても楽しく
充実した毎日を過ごしており、
心より感謝申し上げます。

本年の干支は「甲辰」。字義
に照らせば、「困難を乗り越え
て、革新の歩を進める年」と
言えるそうです。銀行を取り
巻く環境も目まぐるしく変化
していますので、年女の私と
しても革新を起こしていきたい

と思っています。具体的には、
銀行というお堅いイメージか
ら少し離れて、「わくわく」を

大切にしていきたいです。「三
菱UFJ銀行の人と会うと楽
しいな」と感じていただき、
西尾の皆さんの笑顔が増える
活動を積極的に実施してい
きます。一つの例を挙げますと、
本年1月開催の「にしおマ
ソン」にMUFJグループの
社会貢献活動支援制度を活用
して参画します。約20人の銀
行員ランナー(大半がフルマ
ラソン初挑戦!)と30人を超
える行員と家族によるボラン
ティアを動員し、大いに盛り
上げようと意気込んでいま
すので、ご期待ください。

長い歴史と魅力的な産業、
名産物を持つ西尾はニュータ
ウン育ちの私にとって憧れの
街であり、第二の故郷です。
2024年もその西尾で営業
をさせていただいていること
への感謝の気持ちを常に忘れ
ず、西尾に恩返しできるように、
仕事もプライベートも全力で
頑張っております。

最後に、本年が皆さまにと
って素晴らしい年になります
ことを祈念して、年頭のご
挨拶とさせていただきます。

プランから施工、メンテまでカバーする総合建設企業



TEL:56-3191 FAX:57-4560
http://www.sanyo-kensetu.co.jp/

木質系廃材を破碎し
燃料や製紙用パルプにし
剪定枝は堆肥にする会社

WOODY BIOMASS RECYCLE COMPANY
MATSUZIC 松治木材株式会社
代表取締役 松井勇治

一般の方も
ご利用できます

西尾市一色町対米中野29
0563-72-8881 日曜定休

生涯現役じゃー



高齢者の社会貢献を支援
60歳以上の
働く方も募集中

西尾市シルバー人材センター TEL.(0563) 57-3216

年頭あいさつ

成長できる環境に感謝

青年部会長 太田 大輔
(株)タフト



新年あけましておめでとございます。

令和5年度、西尾商工会議所青年部（西尾YEG）は新型コロナウイルスが5類へと引き下げられたこともあり、以前よりも多くのメンバーが委員会や事業に参加してくれるようになり、好調なスタートを切ることができました。

今年度は入会から歴の浅い若手メンバーや役員未経験者に率先して役員を務めてもらうことで会の活性化を図り、さらに新入会員が例年以上に続々と入会してくれたことで新たな風が吹き、コロナ前のような活気が戻ってきたように感じます。

令和5年度は『Let's Grow! 一緒に笑い、共に成長できる仲間へ』とスローガンを掲げさせて頂き、メンバー間の絆を深める交流事業、

(株)タフト

飛躍する年へ

女性会会長 小林 明美
田畑建設(株)



新年あけましておめでとございます。旧年中は皆様に大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。

昨年は、コロナ感染症が5類に移行したことを受けて、ようやく街に活気が蘇ってきた感じがございました。奇しくも西尾市制70周年の年とも重なり、西尾の街じゅう、楽しい行事やイベントが目白押しで、あらためて人と直接会いお話しできることの喜びを感じた年でした。

私ども女性会も、水害に特化した防災セミナーを市制70周年記念事業として開催させていただきました。またその他にも、身近な方を講師にお迎えしてのミニセミナーや、女性目線のビジネス視察を兼ねたランチ会などなど、会員役員が心を合わせ、会議所親会のご支援を戴きながら、例年になく多くの事業をさせて頂きました。心より感謝申し上げます。

頂きました。心より感謝申し上げます。

現代は、女性でも生涯を通して生き生きと働くことができる時代です。社会のしくみも、ひと昔前と比べると随分と変わってきて、だんだんと女性が働きやすい環境が整ってまいりました。しかしながら一旦家に帰ると家事、育児、介護等、やはり特性として女性が担う部分が大きく、どうしても孤軍奮闘しなければならぬ女性の姿があります。それが出生率の低下、結婚しない若者の増加にも繋がっているのかもしれない。だからこそ、女性同士が繋がって、助け合い、共に学び成長する会議所女性会のようなコミュニティの役割が重要になってきていると感じています。気になつた方は是非とも一度、私たちの活動を覗きにきてください。同じような立場で、頑張っている仲間たちがいます。共に行動してみませんか。

最後に、本年が皆様にとって素晴らしい年になりますこと祈念いたします。年頭の挨拶とさせていただきます。



印刷 ■ 株式会社 金盛社

〒445-0831 西尾市大給町91番地
TEL 0563-56-1133
FAX 0563-57-3810
<http://color-mono.blog.jp/>
E-mail: info@color-mono.com



健康づくりをお手伝いします
三河安城クリニック

人間ドック健診センター
安城市相生町14-14 ☎ 0566-77-5555(代表)



明けましておめでとう
ございます。
今年もよろしく
お願い
いたします。

買取専門 開運令和堂

コメダ珈琲 今川店さん向かい ☎ 0563-68-0311

「買取」を通してあなたの悩みに全力で向き合います

「モノ研の岩瀬です」

西尾モノづくり経営研究会会長 岩瀬 晃 浩

岩瀬鉄工(株)



新年あけましておめでと
うございます。

令和3年4月に発足した「西尾モノづくり経営研究会」も4年目の活動に入ろうとしています。関係者の方々には多大なご支援とご協力を賜り、感謝申し上げます。

当会のメンバーは西尾市内のモノづくり企業の若手経営者を対象とし、相互研鑽、情報交換を通して自社の発展・成長につなげることを活動の目的としており、会員数は令和5年12月時点で38名です。コロナ禍で発足した当会ですが、最近では回を重ねることにメンバー同士の親交も深まり、お互いに色々なことを相談したり、提案したりできる関係になりました。「モノ研」という呼び方も定着しつつあり、「モノ研の仲間の〇〇さん」とか、「今日はモノ研の

活動に出かけて来るね」というように、親しみを込めて呼んでもらえるようになったことは、大変嬉しく思っています。

さて、昨年はコロナの影響も収まり、また半導体不足も解消され、経済活動が随分と改善された1年だったと思います。当会も前年以上に活動を活発に行なって参りました。各イベントの企画、進行は持ち回りの幹事制とし、それぞれのメンバーが主体性を持って動いてくれました。令和6年度も不安定な経済状況は続くと思いますが、工場視察や、海外研修、DXやCNの勉強会など経営者に必要なイベントを企画し、メンバー同士の交流も更に深めながら、個々の成長の機会を作っていければと考えています。そして「モノ研」の名前をもっと広くたくさんの方に知って頂けるよう、益々活発に活動して参ります。

結びになりますが、皆様のご健康とご多幸を祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。

最新の道路事情を知る！

西三河地域の建設事業の概要

- 日時：3月5日(火) 午後2時30分～4時30分
場所：西尾商工会議所会館 2階201・202会議室
講師：国土交通省 中部地方整備局 名四国道事務所
事務所長 鈴木 克章氏
愛知県 西三河建設事務所西尾支所
支所長 森 元宏氏
西尾市 建設部 部長 杉山 泰弘氏

聴講料：無料（どなたでも聴講いただけます）

【お問合せ・申込】野澤・蜂谷まで



工事が進む国道23号線蒲郡バイパス

新春経済講演会

～今年の経済展望～



令和6年の日本経済・
世界経済を大胆に予想
して頂きます！

- 日時：1月12日(金) 午後4時～5時20分
場所：西尾コンベンションホール 大ホール
講師：学校法人梅村学園 常任理事
中京大学 経済学部客員教授 内田 俊宏氏

聴講料：無料（どなたでも聴講いただけます）

- 主催：西尾信用金庫・西尾商工会議所
・(公社)西尾法人会
共催：一色町商工会・西尾みなみ商工会
・にしん経営者倶楽部

【お問合せ・申込】当所まで